

COMMUNIQUE DE PRESSE

L'IEFP lance des vidéos pédagogiques sur son site www.lafinancepourtous.com

Paris, le 10 février 2009

L'Institut pour l'Éducation Financière du Public (IEFP) met en ligne la série "**Tout bien compté**", une collection de vidéos pédagogiques tous publics. Consacrées à différents sujets de finances personnelles, ces petites séquences (2 à 3 mn) ont pour vocation de souligner l'essentiel de ce qu'il faut en retenir (notions fondamentales, avantages et inconvénients,..). L'axe est pédagogique, le traitement vivant, le ton décalé.

Cinq premières vidéos sont disponibles aujourd'hui, bientôt suivies par d'autres :

- Faire un budget
- L'horizon de mon placement
- Protéger ma famille
- Rente ou capital
- Epargne salariale

Pour accéder directement aux vidéos "Tout bien compté", **rendez-vous sur :**

<http://www.lafinancepourtous.com/-Tout-bien-compte-.html>

La vidéothèque du site www.lafinancepourtous.com contient par ailleurs des interviews d'économistes sur le sujet de la crise financière et de l'éducation financière :

http://www.lafinancepourtous.com/spip.php?page=rubrique&id_rubrique=334

*Contact presse : Sylvie Campredon, IEFP, déléguée générale adjointe, tel : 01 49 27 55 16
s.campredon@lafinancepourtous.com*

A propos de l'IEFP

L'Institut pour l'Éducation Financière du Public (IEFP) est une association d'intérêt général qui a pour objectif de favoriser et promouvoir la culture financière des Français. Il a été créé en 2006 sous l'impulsion de l'Autorité des marchés financiers (AMF) avec le soutien d'Euronext. L'IEFP a pour président Erik Pointillart et pour Déléguée générale Pascale Micolet-Marcel. Comme le souligne sa signature "La finance pour tous", sa vocation est pédagogique et informative, en direction de tous les publics